

**SURVEI MINAT BELAJAR SISWA TERHADAP PELAJARAN
PENDIDIKAN JASMANI SE-SMP NEGERI SEKECAMATAN
PARINDU KABUPATEN SANGGAU**

Kasna Oktavianus Vian

**Program Studi Pendidikan Jasmani IKIP PGRI Pontianak
Jalan Ampera No. 88 Pontianak 76116
E-mail: koktavianusv@gmail.com**

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui minat siswa terhadap pelajaran pendidikan jasmani di SMP Sekecamatan Parindu, Kabupaten Sanggau. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yakni deskriptif kuantitatif, dengan bentuk penelitian survei. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMP Negeri Sekecamatan Parindu, Kabupaten Sanggau. Adapun sampel penelitian ini berjumlah 104 siswa yang tersebar di seluruh SMP Negeri Sekecamatan Parindu dengan pengambilan 10% dari keseluruhan jumlah siswa di sekolah. Pemilihan sampel penelitian ini dilakukan dengan teknik *simple random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik komunikasi tidak langsung langsung dan dokumentasi. Alat pengumpulan data menggunakan angket atau kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan minat siswa dalam mengikuti pelajaran pendidikan jasmani di SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau dari faktor intrinsik yakni belajar, bakat dan hobi yaitu kriteria baik sebanyak 49 siswa (47%), kriteria cukup 19 siswa (18%), kriteria kurang sebanyak 29 siswa (29%) dan kriteria sangat kurang sebanyak 7 siswa (7%). Sedangkan faktor ekstrinsik yakni motivasi, pembelajaran dan fasilitas memperoleh kriteria baik sebanyak 41 siswa (39%), kriteria cukup 36 siswa (35%), kriteria kurang sebanyak 16 siswa (15%) dan kriteria sangat kurang sebanyak 11 siswa (11%).

Kata Kunci : Minat Pembelajaran Jasmani

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul: “Survei Minat Belajar Siswa Terhadap Pelajaran Pendidikan Jasmani Se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Sanggau”. Masalah penelitian ini adalah “Bagaimana minat intrinsik dan minat ekstrinsik siswa terhadap Pelajaran Pendidikan Jasmani Se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau?”.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui minat intrinsik dan minat ekstrinsik siswa terhadap Pelajaran Pendidikan Jasmani Se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau. Adapun Variabel dalam penelitian ini adalah penelitian tunggal yaitu minat. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif dan bentuk penelitiannya menggunakan bentuk penelitian survei. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMP Negeri Sekecamatan Parindu, Kabupaten Sanggau. Adapun sampel penelitian ini berjumlah 104 siswa yang tersebar di seluruh SMP Negeri Sekecamatan Parindu dengan pengambilan 10% dari keseluruhan jumlah siswa di sekolah. Pemilihan sampel penelitian ini dilakukan dengan teknik *simple random sampling*.. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik komunikasi tidak langsung langsung dan dokumentasi. Alat pengumpulan data menggunakan angket atau kuesioner serta teknik analisa datanya berupa presentase.

Hasil analisis menunjukkan bahwa Minat Belajar Siswa Terhadap Pelajaran Pendidikan Jasmani Se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau sebagian besar memiliki minat yang di sebabkan oleh faktor intrinsik. Faktor intrinsik terdiri dari tiga bagian yaitu faktor belajar, faktor bakat dan faktor hobi. Dilihat dari faktor belajar, sebagian besar minat belajar siswa terhadap pelajaran pendidikan jasmani se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau dalam kriteria cukup. Dari faktor bakat, sebagian besar minat belajar siswa terhadap pelajaran pendidikan jasmani se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau dalam kriteria cukup yaitu 59%. Dari faktor hobi, sebagian besar minat belajar siswa terhadap pelajaran pendidikan jasmani se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau dalam kriteria cukup yaitu 25%. Faktor

intrinsik Minat Belajar Siswa Terhadap Pelajaran Pendidikan Jasmani Se-SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau dilihat dari faktor belajar (59%) lebih besar dari faktor bakat (37%) dan faktor hobi (25%). Sedangkan untuk faktor ekstrinsik yang terdiri dari faktor motivasi, fasilitas dan lingkungan menunjukkan hasil faktor motivasi dalam kriteria cukup yaitu sebanyak 68%, faktor fasilitas dalam kriteria cukup 45%, faktor lingkungan dalam kriteria cukup 34%. Faktor ekstrinsik atau faktor dari luar diri siswa dilihat dari faktor motivasi (68%) lebih besar dari faktor fasilitas (45%), dan faktor lingkungan lebih kecil dari faktor fasilitas (37%)

Kesimpulan penelitian menunjukkan minat siswa dalam mengikuti pelajaran pendidikan jasmani di SMP Negeri Sekecamatan Parindu Kabupaten Sanggau dari faktor intrinsik yakni belajar, bakat dan hobi yaitu kriteria baik sebanyak 49 siswa (47%), kriteria cukup 19 siswa (18%), kriteria kurang sebanyak 29 siswa (29%) dan kriteria sangat kurang sebanyak 7 siswa (7%). Sedangkan faktor ekstrinsik yakni motivasi, pembelajaran dan fasilitas memperoleh kriteria baik sebanyak 41 siswa (39%), kriteria cukup 36 siswa (35%), kriteria kurang sebanyak 16 siswa (15%) dan kriteria sangat kurang sebanyak 11 siswa (11%).